Markus Turozzi gewinnt beim Feuerwehr-Sporttag

HIPPACH (bb). Der Bezirksfeuerwehrverband veranstaltete in Hippach unter der Leitung des Bezirksfeuerwehr-Jugendsachbearbeiters BM Albin Turozzi den 4. Sporttag für die Feuerwehrjugend. 95 Jungfeuerwehrmänner aus neun Feuerwehren des Bezirks stellten sich der Konkurrenz. Beim Blattschließen, Bogenschießen und schließlich beim Hindernislauf mußten die Teilnehmer auf Punktejagd gehen.

Der Sieg in der Einzelwertung ging an Markus Turozzi aus Vomperbach mit 187 Punkten, dicht gefolgt von Georg Kropf aus Stumm (182). Platz drei sicherte sich Florian Troppmair aus Hippach (181). Mit drei Punkten Vorsprung holten die Gastgeber aus Hippach die Gruppenwertung vor Vomperbach und Mayrhofen.

In der Betreuerwertung siegte Klaus Ringer aus Terfens (187) vor Gerhard Schiestl (178) und



Einzelsieg für M. Turozzi

Georg Parz (Vomperbach). Bezirksfeuerwehrkommandantstellvertreter Brandrat Johann Steinberger, die Abschnittskommandanten Stefan Geisler und Hermann Höllwarth sowie Obmann Johann Eberharter zeigten sich von den Leistungen der Jugend beeindruckt.